

Pretenden revertir nota de Pemex en 1 año

JESSIKA BECERRA

La baja en la calificación de riesgo de inversión de México y de Pemex debe ser revertida en un año, afirmó Alfonso Romo, jefe de la Oficina de Presidencia.

El funcionario dijo en un evento que la petrolera no puede enfrentar en solitario su compleja situación

financiera.

“Es una obligación, es un deber, pero Pemex no puede solo. Tenemos mucho rezago por muchos años y por eso necesitamos la inversión privada”, dijo Romo.

“Lo que pasó con las calificadoras y Pemex hay que revertirlo para poder salvar la calificación de Pemex. Tenemos un año y vamos a ha-

cer todo lo posible para que México empiece a ganarse otra vez la confianza de todos”, manifestó al participar en la Reunión Nacional de Consejeros de BBVA, la institución financiera que desde ayer eliminó la marca Bancomer de su imagen.

El jueves pasado, Fitch cambió la nota de Pemex de grado de inversión a grado

especulativo, un día después de que rebajara la calificación crediticia de México, en una decisión criticada por la Secretaría de Hacienda.

También respondió algunas preguntas, entre las que destacó la construcción del aeropuerto de Santa Lucía, el cual dijo, va a estar en tiempo y en presupuesto.

CON INFORMACIÓN DE REUTERS



■ Alfonso Romo, jefe de la Oficina de Presidencia, dijo que actuarán para salvar la calificación de Pemex.